

## MONTSERRAT GOMENDIO EXPLICA LOS RECORTES EN EL PRESUPUESTO DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

**La Secretaria de Estado de Educación compareció en rueda de prensa y confirmó el recorte del 21% en los presupuestos del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.**

La secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio, durante una rueda de prensa para explicar los presupuestos de su departamento, afirmó que estos tendrán un recorte del 21,9% para 2012. Esta reducción que experimenta la inversión educativa para el 2012 supera el recorte medio del conjunto de los ministerios (alrededor del 17%) y, con mucho, el recorte del 8,3% que ya realizó el gobierno anterior al presupuesto educativo. La inversión en educación ha pasado de constituir el 0,9% del gasto total a instalarse en el 0,7%.

La secretaria de Estado de Educación ha explicado que han eliminado todo aquello que les parecía "inviabile" y que, según sus cuentas, no estaba dando los resultados esperados. Según Gomendio hay que atender "prioridades" que, según dijo, son: reducir el fracaso escolar y el abandono temprano de los estudios, en porcentajes cercanos al 30%, y mejorar el empleo juvenil mejorando la Formación Profesional y promoviendo su estudio.

De esta forma el Ministerio suprime 10 de los 17 programas de cooperación territorial, muchos "inviabiles" financieramente para las CCAA, y mantiene los que combaten el fracaso y abandono escolares, aprendizaje de idiomas y dos para potenciar la FP y sustituye Escuela 2.0 por uno de TIC. De esta forma una de las partidas que más crece es la destinada a la educación compensatoria, con 169,79 millones, un 142% más que en el ejercicio anterior. Por el contrario una de las partidas que más cae es la dedicada a la formación permanente del profesorado que pasa de 52 millones a 4 millones (-91%).

En relación a los centros concertados se congelan los módulos económicos de distribución de fondos públicos para el sostenimiento de centros educativos

concertados después de que bajaran en torno a una media del 4,45% en el ejercicio de 2011.

La secretaria de Estado también ha asegurado que el ministerio espera compensar, en alguna medida, estos recortes con dinero europeo ya que se están negociando con la UE distintas partidas procedentes de los fondos sociales de la Comisión. También ha manifestado que aún no han decidido si pedirán a las comunidades autónomas que aporten el mismo dinero que el ministerio en los programas de cooperación que aún quedan en pie. El año pasado, el anterior equipo del ministerio, eximió a las autonomías de poner su parte en estas iniciativas -en principio cofinanciadas- debido a las dificultades económicas que éstas atravesaban.

